



Le récit d'une enfance volée



Père absent pour cause de mobilisation, mère psychologiquement fragile et dépassée par la tâche: durant la Seconde Guerre mondiale, Claude Handschin et ses frères et sœurs sont enlevés à leur famille et placés en orphelinat par les autorités fédérales. Une souffrance indicible et «une solitude et un sentiment de honte

et d'injustice mêlées» qui l'auront accompagné sept décennies avant qu'il ne prenne conscience de l'injustice de son sort et s'en ouvre à ses proches. Il raconte la succession des orphelinats et des familles d'accueil, le déracinement en Suisse alémanique, la difficulté de suivre une formation faute de parler le dialecte et le vide intérieur. Sans révolte, mais avec une poignante compassion pour l'enfant qu'il était jadis.

+ D'INFOS *Un parmi 100 000*, Claude Handschin
Éditions Slatkine, 2018, 120 pages, 22 fr.